PERMANENCE au PRESBYTÈRE à VALRÉAS: TOUS LES JOURS DE 9 heures 30 à 11 heures 30 MESSES EN SEMAINE : à la chapelle des Pénitents Blancs de VALRÉAS Mardi et jeudi à 18h15, mercredi à 8h30 et vendredi à 9h30

CALENDRIER du 13 au 21 avril 2024

N°1359

Samedi	13 avril		Vendredi 19 avril			
17 h 45 19 h 00	Messe à l'église de GRILLON Messe à l'église de VALRÉAS		09 h 30	Messe à la chapelle des Pénitents Bland à l'intention du défunt Denis FABRE		
Dimanche	14 avril	3 ^{ème} dimanche de Pâques	17 h 30	Chapelet à la cl	hapelle Sainte Rose	
		paration au Baptême	Samedi 2	<u>0 avril</u>		
09 h 30	des vivants et des o ORDENER -DUB	e VISAN à l'intention léfunts de la famille OURG- LION-SILVESTRE, et Bernard ORDENER	10 h 45 17 h 45 19 h 00	Messe à Beau soleil (uniquement pour Messe à l'église de GRILLON Messe à l'église de VALRÉAS		
09 h 30	Préparation à la 1 ^{èt}	^e Communion	Dimanch	Dimanche 21 avril 4ème diman		
09 h 30 09 h 30 10 h 45	à la Maison Saint Jean-Paul II Catéchèse des CM2 à la Maison Saint Jean Paul II Rencontre de l'aumônerie du collège VALLIS Messe à l'église de VALRÉAS Action de grâce pour les 62 ans de mariage de Mireille et Michel BONARDEL à l'intention des défunts Yvette IZARD,		09 h 30 10 h 45 11 h 00 12 h 00	Messe à l'église de VISAN Messe à l'église de VALRÉAS à l'int de Georges SERRE Messe à l'église de RICHERENCHE Baptême à l'église de VALREAS		
11 h 00	Robert REVERTE Albert MICHEL Messe à l'église d Action de grâce po de Pierre et Madel	GAT, Jean Marc GIRARD, e RICHERENCHES our les 62 ans de mariage eine CHARRANSOL vants et des défunts de leur famille	2 ^{EME} F	de Killian et Ay	yden DEBUE DES CONSEILS PA	
Lundi 15 avril Saint César de BUS			Restitutions des travaux et nouvelles étape démarche synodale pour la missi			
16 h 00 16 h 30			Le 13 Avril 2024			
18 h 00	Groupe de prière à	09h	09h00- 15h00 - Ste Garde à Saint Didie			
Mardi 16 a	<u>avril</u>					
15 h 30 16 h 45 18 h 15	Catéchèse à la Mai	de RICHERENCHES son Saint Jean Paul II à VALRÉAS e des Pénitents Blancs à VALRÉAS ticulière		<u>LA JOURN</u>	NÉE DES FAMILLE 25 MAI	
Mercredi 17 avril				MAISON DES CHRÉTIENS À GRI		
08 h 30 10 h 30 10 h 45 14 h 00	Messe à la chapell Adoration, confess VALRÉAS Catéchèse à la Mai Catéchèse à l'ancie	La not les Par	La nouveauté, c'est que nous la vivrons en c les Paroisses de la Drôme qui entourent l'Er la Paroisse Saint Jean-François-Régis sur Le et la Paroisse Saint François d'Assise en Ny			
<u>Jeudi 18 avril</u>				PRÉPARATION DE CETTE JOU		

16 h 45

18 h 15

19 h 30

Catéchèse à l'ancien presbytère de VISAN

à une intention particulière

Equipe Notre Dame Enclave I

Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à VALRÉAS

ncs à VALRÉAS

10 h 45	Messe à Beau soleil (uniquement pour les résidents)
---------	---

nche de Pâques

ntention

ASTORAUX

pes dans une sion

er les bains

ES

RILLON

commun avec Enclave, Lez yonsais

PREPARATION DE CETTE JOURNÉE

Rencontre le Mercredi 24 Avril à 19h30 au Prieuré de GRIGNAN.

Sont invités les animateurs, les catéchistes et tous ceux qui veulent avoir une participation active à cette journée.

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

<u>Courriel</u>: paroisse-de-valreas@orange.fr Presbytère de VALRÉAS: 04. 90. 35. 02. 59. Site internet: https://www.enclave.paroisse84.fr ou tapez Paroisse de Valréas dans votre navigateur



N° 1359 -2024-04-13

EVENEMENTS ET INVITATIONS

<u>OBSÈQUES</u>: à VALRÉAS: Yvette IZARD(née BLANC) 94 ans ; Robert REVERTEGAT 76 ans ; Jean Marc GIRARD 79 ans,

Albert MICHEL 99 ans.

Nous les portons dans nos prières avec leurs familles et leurs proches

MARDI 16 AVRIL : MÉMOIRE DE SAINT BENOIT-JOSEPH LABRE : PELERIN, MENDIANT (+ 1783)

Il est l'aîné d'une famille de quinze enfants d'un laboureur d'Amettes dans le nord de la France. Il passe sa jeunesse dans les champs avec son père et ses frères. Mais il rêve d'être moine pour ne vivre que de Dieu.

A 19 ans, il se présente dans plusieurs monastères de chartreux. L'un ne prend pas de novices à cause d'un incendie récent. Dans l'autre, on le trouve trop jeune. Admis à la chartreuse de Montreuil-sur-Mer, il n'est pas gardé à cause de sa santé trop fragile. A pied, il se rend à la Grande-Trappe de Soligny: il est toujours trop jeune. Il revient à Montreuil, c'est un nouvel échec. La Grande Trappe de Sept-Fons ne l'accepte pas non plus et le Père Abbé lui dit: "Dieu vous veut ailleurs." Désormais c'est "ailleurs" qu'il vivra dans l'errance et le pèlerinage perpétuel. Il ne cherche plus à se fixer. Son monastère sera la route, son seul compagnon de prière sera Dieu seul. En sept ans, il parcourut près de 30.000 kilomètres d'un sanctuaire à l'autre, en Espagne, en Suisse, en Allemagne et jusqu'en Pologne, vivant dans le plus extrême dénuement, partageant avec les pauvres les soupes populaires et les humiliations, toujours en oraison et toujours patient. Les prêtres qui le confessent sont émerveillés par sa vie mystique et son humilité. Mais son lieu de prédilection, c'est Rome où il passe ses journées en prière dans les églises, logeant avec tant d'autres pauvres dans les ruines du Colisée, distribuant à de plus pauvres ce qu'on lui donne. Dans les rues, les gamins se moquent de lui. Il les entend et rend grâces à Dieu. Le mercredi saint 1783, on le ramasse mourant sur les marches d'une église. Dès sa mort connue, les gamins et le peuple de Rome s'en vont par les rues de Rome en criant: "Le saint est mort!" Les miracles se multiplient sur son tombeau. Bénéficiant ainsi d'un culte précoce et populaire, il est un défi au matérialisme d'une société vouée à l'argent. Il est le saint patron des sans-domicile fixe, des pauvres et des exclus. Béatifié par Pie IX en 1860, il est canonisé par Léon XIII le 8 décembre 1883.

DES NOUVELLES DU SECOURS CATHOLIQUE

Après la rencontre de présentation du Secours Catholique en février, une première réunion d'équipe a eu lieu mi-mars réunissant une dizaine de personnes motivées avec le témoignage de Nicole, la co-responsable de l'équipe d'Orange.

Ce fut l'occasion de faire connaissance les uns les autres. Chacun s'est exprimé sur ses envies, ses motivations, ses talents. On a commencé à réfléchir au projet de la future équipe, et pour ce faire nous avons établi un plan d'action avec des étapes.

La première sera de faire une analyse de territoire afin de déterminer les besoins, mais aussi de repérer l'existant, de rencontrer les partenaires. Cela prend forme !

RDV à la prochaine réunion au mois de mai pour continuer ce travail de réflexion, et on l'espère une mise en route pour la rentrée de septembre prochain!

AUX DONATEURS DU DENIER DE L'ÉGLISE

Chers fidèles et généreux donateurs du Denier de l'Église, L'année passée, notre monde et notre Église ont été traversés par des périodes sombres et d'autres plus heureuses. Les nombreux conflits internationaux, les violences et scandales, les difficultés financières sont causes de peine et de préoccupations que viennent pourtant éclaircir la joie et la fraternité dont ont rayonné les JMJ à Lisbonne et la venue du pape François à Marseille. Ces quelques signes d'espérance témoignent d'une réalité essentielle : l'Église a pour mission de répandre le message exigeant de l'Évangile, pour que chaque homme puisse vivre de l'amour et de la joie du Christ, et traverser avec confiance les épreuves qu'il rencontre. Nous sommes tous membres d'un seul corps, et chacun d'entre nous, prêtre, évêque, ou laïc, constitue l'Église, et œuvre à répandre la bonne nouvelle de Jésus. Cette œuvre missionnaire se vit au quotidien, dans les petites choses, à la manière de la petite Thérèse, comme dans les grands engagements dont témoigne la vie radicale de saint François d'Assise. Saint Paul invite à joindre à ces engagements quotidiens le don financier. Ce don permet d'assurer les traitements et les salaires des prêtres et des laïcs du diocèse, tout en finançant des œuvres charitables et missionnaires. Vous qui avez déjà soutenu le diocèse dans le passé, nous vous en remercions et vous invitons humblement à réitérer ce geste essentiel pour la vie de l'Église. Chers frères et sœurs, je vous assure de mes prières et de ma reconnaissance.

François FONLUPT Archevêque d'Avignon

LA BOUQUINERIE DU PRÉLUDE 2024

Vente de livres et de disques anciens au profit du Prélude au FESTIVAL de la Correspondance de Grignan SAMEDI 20 AVRIL de 14 à 19 h et DIMANCHE 21 AVRIL de 10 h à 17 h à la Salle des Fêtes de Grignan : VENEZ bavarder avec nous au coin café, trouver le volume qui vous manque, le livre de réflexion que vous cherchiez, le roman pour vous distraire, une BD, un vieux 33 tours... Tél : 04 75 46 57 21 ou 04 75 53 52 68